

Beim Heurigen "Karl Schütz" in Mitterarnsdorf spielte die Gruppe "brassAMMO" am Abend zur Freude und Unterhaltung der zahlreichen Heurigenbesucher auf. Alexandra Schütz auf dem Flügelhorn, Magdalena Schütz auf dem Horn, Manuel Zeller auf dem Tenorhorn und Oliver Zeller auf der Trompete musizierten, trotz zwischenzeitlichem Gewitter, und untermalten die gute Jause und so manches gute Tröpfel mit ihrer Musik.

Ein großes Dankeschön an die Familie Schütz die dazu beitragen konnte, dass unsere Gruppe "brassAMMO" Auftrittserfahrung sammeln konnte und ein herzliches Dankeschön an alle Besucher für den Applaus!



